
令和６年 第４回京丹後市教育委員会会議録 

 

１ 開催年月日   令和６年２月２８日（水） 

開会 午前９時３０分  閉会 午前１０時１０分 

 

２ 場   所   大宮庁舎 ４階 第２・第３会議室 

 

３ 出席委員名    松本明彦  野木三司  関美幸  田村浩章  安達京子 

 

４ 説 明 者    教育次長 引野雅文  教育理事 田辺健二 総括指導主事 久保有紀 

          教育総務課長 西村 隆  学校教育課長 川村義輝  

          子ども未来課長 蒲田幸宏  生涯学習課長 安達 純 

          文化財保存活用課長 村田雅之 

 

５ 欠 席 者   スポーツ推進室長 下戸裕子 

 

６ 書   記   教育総務課長補佐 吉岡祥嗣 

 

７  議   事 

(1)  議案第 22号  令和６年度京丹後市立学校教職員の管理職人事異動内申について 

(2) 議案第 23号  令和５年度スポーツ協会講演会及びバレーボール教室の開催に係る後援に

ついて 

 

７ そ の 他   

 

 

８ 会 議 録  別添のとおり（全４頁） 

 

 

10 会議録署名 

       別添の会議録は書記が記載したものであり、別添記載の正確であることを認めここに署名

する。 

 

 

令和６年３月２７日 

              教  育  長  松本 明彦 

                

              署 名 委 員  野木 三司 
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令和６年 第４回京丹後市教育委員会臨時会会議録（詳細）    <２月２８日（水）> 

 

〔招 集 者〕 京丹後市教育委員会教育長 松本明彦 

〔被招集者〕 野木三司  関 美幸  田村浩章  安達京子 

〔説 明 者〕 教育次長 引野雅文 教育理事 田辺健二 総括指導主事 久保有紀 

 教育総務課長 西村 隆  学校教育課長 川村義輝 

 子ども未来課長 蒲田幸宏  生涯学習課長 安達 純 

 文化財保存活用課長 村田雅之 

〔書 記〕 教育総務課長補佐 吉岡祥嗣 

〔欠 席 者〕 スポーツ推進室長 下戸裕子 

 

<松本教育長> 

ただいまから「令和６年 第４回京丹後市教育委員会臨時会」を開会いたします。 

皆さんおはようございます。臨時会への出席ありがとうございます。 

さて、昨年度策定しました「京丹後市文化芸術振興計画」の実践として本年度より進めて

いました「京丹後アートフェスティバル２０２３」の最終日である２月２５日の日曜日に

は、これまで開催してきましたプログラムの振り返りと、今後の文化振興について考える

「このまちの文化芸術を考えるシンポジウム」を開催しました。 

このアートフェスティバル期間中にワークショップをお世話になり、またこのシンポジウ

ムで実践内容を報告いただいた陶芸家、画家、ダンサーの皆さんは、３人とも京丹後市を気

に入られ移住されてきた芸術家の皆さんで、京丹後市に活動拠点を移すことで、創作活動も

順調に進められていること、住む上で海の存在の重要性などを話されていました。私も、そ

うした芸術家の方々が本市に移住されていることは聞いていましたが、実際の活動やその思

いを直接お会いして聞くのは初めてでした。その内容は大変興味深いものであり、京丹後市

のさらなる芸術文化の振興の可能性を感じたところです。 

本日は、「令和６年度京丹後市立学校教職員の管理職人事異動内申について」を含む２議

案の審議を予定しています。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

<松本教育長> 

それでは、令和６年第２回教育委員会（２月定例会）開催後の諸会議、行事等を中心に、

教育長報告をさせていただきます。 
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【教育長動静報告】 

 

 

<松本教育長> 

以上です。御質問等ありましたらお願いいたします。 

 

 

<全委員> 

なし。 

 

 

<松本教育長> 

本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

野木委員を指名しますのでお願いします。 

 

それでは、お手元の会議次第に沿って議事を進めさせていただきます。 

 

 

<松本教育長> 

初めに、会議の非公開についてお諮りします。 

議案第２２号は京丹後市教育委員会会議規則第１６条第１項第１号の規定により、非公開

としてよろしいでしょうか。 

 

 

<全委員> 

異議なし。 

 

 

<松本教育長> 

異議なしということで全員の賛同を得ましたので、議案第２２号については非公開といた

します。 

 

 

（非公開部分省略 議案第２２号について承認） 

 

 

<松本教育長> 
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これより会議を公開といたします。 

 

 

<松本教育長> 

次に、議案第２３号「令和５年度スポーツ協会講演会及びバレーボール教室の開催に係る

後援について」を議題とします。 

事務局から提案理由の説明をお願いします。 

 

 

<引野教育次長> 

議案第２３号「令和５年度スポーツ協会講演会及びバレーボール教室の開催に係る後援に

ついて」を説明させていただきます。 

本事業は、一流の選手に接することにより、一人でも多くのスポーツを愛する子どもたち

を育てることを目的に、一般社団法人京丹後市スポーツ協会が開催するものです。 

内容は、京丹後市出身のバレーボール元日本代表で、ワールドカップ出場経験がある小牧

勝則氏の講演と、子ども対象のバレーボール教室を開催するものです。 

開催日時は、令和６年３月１６日土曜日、会場は、講演会がアグリセンター大宮、バレー

ボール教室が大宮社会体育館です。講演会は定員１００名で、入場無料。バレーボール教室

は、市内のバレーボールチームやバレー部に所属する小中学生となっています。 

ほかに後援団体として、公益財団法人京都府スポーツ協会が予定されています。 

申請者は、一般社団法人京丹後市スポーツ協会会長 中村基彦氏です。 

本事業が、広く市民福祉の向上に寄与することから後援承認するものです。 

以上、御審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

<松本教育長> 

議案第２３号を説明させていただきました。 

御質問、御意見等がございましたらお願いします。 

 

 

<全委員> 

なし。 

 

 

<松本教育長> 

それではお諮りをいたします。 

議案第２３号「令和５年度スポーツ協会講演会及びバレーボール教室の開催に係る後援に

ついて」につきまして、承認に御異議ございませんか。 
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<全委員> 

異議なし。 

 

 

<松本教育長> 

異議なしと認め、承認いたします。 

 

 

<松本教育長> 

以上で本日の議事は全て終了させていただきました。 

続いて、３のその他ということで、何かありましたらお願いいたします。 

 

 

<引野教育次長> 

１つ報告させていただきます。 

先ほど教育長の動静の中でありました３月議会が始まったということで、その中で、補正

予算の提案をさせていただいて既に可決をいただいたのですが、その中に、いさなご小学校

に今度肢体不自由な少し歩行が困難で車椅子により生活される子どもさんが入学されるとい

うことで、階段昇降機を設置するということで、階段にレールをつけて、そのレールに椅子

をつけてそれで階を上がったり降りたりするという機械ですが、それを設置するということ

で、入学されることがついこの間決定しました。急遽補正予算で認めていただいて、今から

設計をして工事をして、年度途中になりますが秋ぐらいには完成して利用していただけるよ

うな環境整備をすることになりましたので、報告させていただきます。 

以上です。 

 

 

<松本教育長> 

そのほか何かございませんか。 

ないようでしたら、以上で第４回京丹後市教育委員会臨時会を閉会いたします。御苦労様

でした。 

 

 

<閉会 午前１０時１０分> 

 

〔 ３月定例会 令和６年３月１３日（水） 午前９時３０分から 〕 


